



## Fraktion des Einwohnerrates Allschwil

Interpellation

### Integrationskonzept

Die Bindung der Migrantinnen und Migranten inklusive der Expats zu Allschwil ist minim. Dadurch besteht die Gefahr, dass sich in Allschwil eine Parallelgesellschaft von Menschen bildet, die meist der deutschen Sprache nicht mächtig sind, und hier in unserer Gemeinde wenig bis keinen Anschluss finden. Integrationsfördernde Massnahmen/Strukturen sind deshalb zu implementieren.

Ich bitte um die schriftliche Beantwortung folgender Fragen.

1. Welche ausländischen Bevölkerungsgruppen sind in Allschwil vertreten?
2. Welchen Anteil machen diese an der Gesamtbevölkerung aus?
3. Welches sind die Faktoren, die speziell die Integration in Allschwil erschweren?
4. Bestehen integrationsfördernde Strukturen, Angebote und Handlungsfelder, die die Integration ausländischer Bevölkerungsgruppen fördern; wie
  - a) Niederschwellige lokale Sprachkurse
  - b) Spezifische Schulprojekte
  - c) Welcome Days
  - d) Informationsveranstaltungen über unser Schulsystem
  - e) Informationsplattform, die in verschiedenen Sprachen verfügbar ist
  - f) Bestehen andere integrationsfördernde Massnahmen?
5. Besteht ein Integrationskonzept?

Im Namen der Fraktion

Allschwil, den 20. Mai 2015